

Examen de Filosofía

Nombre del estudiante: Luna Dayanna Isaza Sánchez

Curso: Undécimo

Nota de Autoevaluación: 4,3

[Subir a plataforma](#)

1. Terminar el siguiente cuento donde se evidencie los conceptos principales (estado de naturaleza, pacto social) y las formas de estado que proponen Thomas Hobbes, John Locke y Rousseau.

Tener presente que un cuento está compuesto por inicio, nudo y desenlace.

Se evaluará los siguientes criterios:

- ✓ Título llamativo
- ✓ Creatividad en el cuento
- ✓ Cohesión y coherencia
- ✓ Ortografía
- ✓ Contenido filosófico

Al principio del mundo cuando los hombres comenzaron a multiplicarse, se casaban y se iban muy lejos de sus padres y esta costumbre se repetía por generaciones; así que los hombres y mujeres interactuaban con nadie que no fuera su entorno familiar.

Un día todo cambió, **Esther** y su hermana **Delfia** estaban buscando leña en el bosque y de repente se encontraron con dos personas que también estaban buscando leña, estos vivían cerca de su casa y no lo sabían, comenzaron a pelear por el recurso natural que les era útil para la supervivencia del día a día de la comunidad.

Las jóvenes contaron a su grupo la lucha que habían tenido por la leña y solo ellas decidieron volver a conocerlos, **una vez ellos llegan al punto en donde había sucedido la disputa por la preciada leña se llevan la sorpresa de que, las otras dos personas de igual forma habían asistido,**

y estaban ahí , no para recoger leña si no para entablar una conversación hasta que se pudiera llegar a algo en concreto, apenas cruzaron palabra y ambas comunidades notaron que eran, se veían y hablaban de una forma totalmente distinta, y como al principio, Esther y Delfia se dieron cuenta que ellos venían de otra parte del bosque, una parte la cual ellas no conocían, quedaron con esa pequeña duda que les llevo a cuestionar todo lo que estaban haciendo en ese momento, en algún punto Delfia tomo el valor de preguntar de dónde venían, en eso se oyen otro grupo de personas acercándose, se quedan todos atónitos cuando ven que era aquella cosa que venía, era una pareja de igual forma como ellos, pero como el primero que Delfia y Esther se encontraron, totalmente distintos a ellos, Delfia repitió la pregunta “¿De donde han llegado ustedes cuatro?” “¿Por qué ustedes, últimos vienen por un camino totalmente distinto?, todo se queda en silencio hasta que uno del primer grupo toma la vocería y dice “Me llamo Itzel y él es Kanye, venimos del reino de Rousseu” a todo esto Esther comienza a temblar ya que eran personas totalmente nuevas de reinos con leyes y costumbres muy distintas, Delfia retoma la pregunta pero para el siguiente grupo, con el que de cierta manera era más difícil de empatizar, “Venimos del reino Hobbes” respondió uno , “somos Lided y Rédelok” respondió otro, comenzaron a hablar pero solo de cosas superficiales y así se les fue la tarde, una vez llegada la noche todos partieron a sus reinos acordándose de que no se repetiría el encuentro.

Delfia en la madrugada tomo la decisión de salir de su reino, pues ella pertenecía al reino de Locke, como pudo se escabullo en las penumbras y salió a investigar el reino de Hobbes, allí ella se encontró con Lided, ella le conto toda la historia de su reino, le dijo que todos los reinos tenían una manera de comportarse, y había algo llamado contrato social, en su reino, Hobbes, todo el gobierno se manejaba de forma monárquica es decir la forma de gobierno era la monarquía absoluta, le dijo que allí estaba prohibida la rebelión y que al dueño de sus tierras se le refería como Soberano y ellos de cierta forma eran sus súbditos. Continuaron avanzando y Delfia se dio cuenta que todos eran muy sobre protectores, Lided le explico que su soberano les inculco a todos que los seres humanos naturalmente tenían impulsos de sentimiento,

que ellos podían ser competitivos, podían ser desconfiados y que siempre iban a tener el deseo de tener el poder, que por esta razón él consideraba que nadie podía ayudar a otra persona y que imperaría la ley del más fuerte, para concluir le explico que en la formación de la sociedad civil para mantener la paz y evitar la autodestrucción de su reino los hombres motivados por el miedo hacían un pacto social en el cual le transferían su poder a un hombre o asamblea.

Con todo esto a Delfia le dieron más ganas de ir a conocer el reino de Rousseau y con todo esto Lided dijo que con gusto la acompañaba, se fueron charlando por el camino y perdieron la noción del tiempo, llegaron demasiado tarde pero por suerte Itzel las estaba esperando, y conversaron de los mismos temas, al final de la noche Delfia aprendió que en el reino de Rosseau todos eran libres, es decir su “rey” consideraba que el hombre en estado natural era totalmente bueno, que era la sociedad la que lo corrompía, consideraba que el hombre no era egoísta ni ambicioso, él decía que más bien el hombre era pacífico y vivía austero tratando de satisfacer sus necesidades, en cuanto al contrato social se decía que era un acuerdo implícito que les otorgaba ciertos derechos a cambio de abandonar la libertad de la que dispondrían en el estado de naturaleza, en cuanto a estas leyes los seres humanos participantes las podrían cambiar en cualquier momento, ya terminada la noche se iba a dar por finalizada la caminata hasta que Itzel y Lided le dijeron que ellas también querían conocer su reino, emprendieron en la madrugada el camino al reino Locke, cuando llegaron, como en todos los reinos, ahora le correspondía a Delfia explicar y contar la historia de su reino, así que ella procedió a contar, les dijo que en cuanto al contrato social este era reversible y el poder se disuelve y garantizaba los derechos, que era un contrato recíproco entre individuos y soberanos, este tuvo su origen para salvaguardar los derechos naturales, y que por tanto no implicaba la cesión total de derechos al soberano, Delfia también les conto que allí existía algo que se llamaba el derecho natural a la propiedad privada ya que el hombre tenía derecho y el deber de la propia conservación y tenía el derecho de poseer las cosas necesarias para lograr este fin , les comento que el estado de naturaleza para el soberano no era solo un momento de

guerra y de conflicto sino que también era un momento en el cual los seres humanos gozaban de garantías y derechos como la vida, la libertad y la propiedad. Todas quedaron fascinadas con los reinos que no podían creer que había sociedades que vivían distinto a ellas, y llegaron a la conclusión de que los seres humanos vivían en sociedad para no sentirse solos, para lograr el poder sobre algo o alguien, para demostrar superioridad y autoridad, que cada sociedad tenía un líder para poder dirigir a las personas de las cuales podía llegar a estar a cargo por decir así, a todo esto amaneció, ellas se dirigieron a sus orígenes, cada una los reinos de los cuales siempre habían sido parte acordaron siempre verse donde todo comenzó, por un pedazo de madera.

Fin